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10月 9日秋祭り御輿渡御が開催された。 

3 年ぶりに薬師が丘に祭り太鼓の音色、木遣りと、わっしょいの声（代表で町内会長

のみ）が聞こえた。神輿を揺らして景気をつけることはできなかったが、団地内を巡

幸し神輿の後を子どもらが楽しそうについてゆき、住民の皆様に笑顔で迎えていた

だいた。見ていただいた 。神輿 3基、総勢 210余名の参加があった。 

『ご寄付金をいただいた企業』 様 

山陽工営（株） 

(有)やなぎ水産 

チトセ陸運(有) 

やくし酒店 

タンポポ 

一絆建設(株) 

(株)仁井田造園 

サムエル薬師が丘子どもの園 

ファイネス薬師が丘 

(株)ヤクシ 

リカーショップさいき 

広島ヱスビーエス(株) 

       ありがとうございました。 
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１１月６日から１３日の8日間 薬師が丘第１集会所において、薬師が丘

作品展が開催された。（出展者 27名、作品 71点、来場者 301名） 

鑑賞を楽しみにされ誘い合って来られる方や作者から説明を受ける方

など多くのコミュニケーションがみられた。出展者は作品展を励みに唯

一無二の作品の完成を住民の皆様と喜んでおられた。 

反省会では、「作品のジャンルが減った、いろんな人に出してもらいた

い。」  「会場の空間が広くてよかった、光の反射もなかった。」 

「宣伝（回覧など）をもっとしてほしい。」 

「広報は口コミが一番で、出展者は積極的に発信してほしい。」 

などの意見があった。 

出展常連さん

の作風の変

化、上達など

を感じられる

のも楽しみの

一つです。 

オープニング 

（テープカットで記念写真） 

連合町内会 30周年記念時

から始めた作品展も今年で

16回目です。 

新しいジャンルで若い方か

らの刺激になるようなもの

が、目玉になるといい。 

昔作ったものでも大丈夫、

作りためたものをお披露目

してください。 

材料はどうやって調達

するの？ 

色が違うのは？ 

染めているのですか。 

始められたきっかけ

は？ 

何年ぐらいされてます

か？ 

質問は尽きませんが

丁寧に教えていただき

ました。 
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団地も創世から４５年がたち法面の樹木も

大きく成長し、災害時の心配事となってい

ます。区役所等に樹木伐採、草刈り等の要

望を引続き行っていきます。気づき等があ

れば町内会長にご連絡ください。 

参加者からは「共助が大事。そのためには、団地の行事に

積極的に参加して、町内会の方々の顔と名前を覚えたい」  

「いろいろな救命法を知り為になりました」  

「日頃経験できないことを体験でき勉強になった、定期的

にやってほしい」との感想をいただきました。 

11月 5日薬師が丘第 2集会所において、本年度後期の自主防災防犯講習会が次の内容

で開催された。 

⑴ 昨年度作成した”我が町防災マップ”手に危険箇所などを確認しながら散策 

⑵ 我が町防災マップ作成の経緯について     （金子防災防犯部長） 

⑶ 警戒区域、危険箇所等の気づきについて    （各町内会自主防災組織） 

⑷ 身近な災害事例（こんなときどうする！）  （乗安防災防犯副部長） 

⑸ 第７公園砂場で土嚢の作り方実演         （金子防災防犯部長） 

⑹ 赤十字救急法の知識（心肺蘇生と AEDによる電気ショック）（金子防災防犯部長） 

（金子防災防犯部長） 

薬師が丘わがまち防災マップの活用を目的とし「防災さ

んぽ」をして頂きました。 

「防災さんぽ」にあたっては６町内会を 3グループに分け

土砂災害警戒区域、コンクリート壁面や危険な階段など

の集中豪雨や強い地震などにより災害が発生するかもし

れない場所をマップと照らしあわせ目で見て確認しまし

た。 

参加者の方は日常において車両での移動やウオーキン

グなどで細かく確認されていない場合が多く、改めて見

るとコンクリート壁面や階段では劣化が進み無数の亀裂

やコンクリートが剥がれ鉄筋が見える個所も確認されて

「びっくり」されていました。 

また、実際に目で見て危険を感じた場所、過去に発生し

た場所などを参加者の方から話して頂き情報を共有し防

災に対する認識を強く持たれたことと思います。 
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活動時間(薬師が丘第１集会所)  

第 1月曜 午後７時から８時半 

第 2月曜 午前１０時から１１時半 

第 3月曜 午後 7時から８時半 

第 4月曜 午前１０時から１１時半 

 

ラジオ体操を終えて 
今年の夏の暑さは格別でした。 
我が家の庭の花達の水やりに追われる日々だっ
たように思います。 
その暑さに負けず毎日、ラジオ体操に頑張って参
加して体力つくりをされてこられた薬師が丘の住
民の方々には頭が下がる思いでした。 
そして、毎日、準備をして無事最終日を終えられた
育成部の方お疲れさまでした。 
来年は「コロナ」が終息してラジオ体操が重いき
っりできる夏になることを願っています。 

〈2北 広報委員 森 悦子〉 

"薬師が丘のキラ人" 

（多彩な活動をされている人の紹介コーナー） 

フラダンスと私 ４丁目 多田 

定年退職して１年目は特にすることもなく家ですごして

いました。ある日友達から電話がありフラダンスに誘われ

たのがきっかけでＮＨＫ文化センタ―に習いに行くことに

なりました。踊ることは好きな方なので月二回のレッスンを

とても楽しく続けることができました。そのうち資格を取る

と教えることもできると知り試験を受けて３級の資格まで

取りました。自分がフラダンスの教室を開くなんて、思って

もいませんでしたが、何か団地の皆さんとできたらという

気持ちで始めました。チラシを配ってどうなることかと思っ

ていましたが、最初の日はお友達も含めて８人くらいの人

が来てくださり、ほっとしました。 

はじめて６年が過ぎましたが、あっという間です。今は私

も含めて８人で活動しています。発表の機会があまりあり

ませんが３月の区民文化祭に出演予定です。 

フラダンスは裸足で踊るのでスカートがあればすぐ始め

られます。ハワイの音楽に合わせて皆さんも踊ってみませ

んか、 毎週月曜に第一集会所で活動しています。 

一度見学にいらしてください。お待ちしています。           

多田牧子  

 

育成部（子ども会） ラジオ体操 

薬師が丘長寿会（シニアクラブ） 

  秋の運動会 

明るいトピックス 
○9月 25日開催の八幡学区町内対抗ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会で 2丁目南が準優勝しました。 

○11 月 20，2７日開催の八幡学区親善球技大会で、バドミントン薬師が丘《準優勝》・ペタンク薬師

が丘Ｂ《優勝》・卓球薬師が丘Ｂ《準優勝》・ミニテニス薬師が丘 2《3位》の大健闘でした。 

○11 月 3 日～6 日 スペインサンタスサンナ似て開催された ボディビル世界選手権大会のマスタ

ーズ 60歳以上級に日本代表で２南金澤利翼さん(86)が招待出場で大会最高齢の偉業を認めら

れ金メダルを受賞されました。 


